

Le gouvernement colombien et l'ELN reprennent mardi les pourparlers à Caracas, au Venezuela.



La Havane, 16 janvier, (RHC)- Des délégations du gouvernement colombien et de l'Armée de libération nationale (ELN), organisation de guérilla, ont décidé de reprendre demain l'agenda des pourparlers de

paix. La rencontre à caractère extraordinaire a été fixée à Caracas.

Les parties discuteront du cessez-le-feu proposé par le gouvernement colombien et évalué par l'ELN.

La réunion a été présentée par le gouvernement comme une "réunion d'urgence" pour discuter du cessez-le-feu bilatéral et ajuster l'agenda du dialogue pour le deuxième cycle de négociations qui se tiendra au Mexique.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310674-le-gouvernement-colombien-et-leln-reprennent-mardi-les-pourparlers-a-caracas-au-venezuela>



Radio Habana Cuba